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SPECIFICATIONS
Battery Type AA Ni-Cd 600 mAh (included)

Solar Panel Type Amorphous

Bulb Type White LED

IMPORTANT SAFETY PRECAUTIONS 
WARNING! Read and understand all instructions before using this tool. The operator must follow basic 
precautions to reduce the risk of personal injury and/or damage to the equipment. 

NOTE: Keep this manual for safety warnings, precautions, operating or inspection and 
maintenance instructions. 

SPECIFIC SAFETY PRECAUTIONS
1. Do not use non-rechargeable battery with device.
2. Replace battery only with same type (Ni-Cd).
3. Damage to the battery could result in several hazards: explosion, electric shock, fire, chemical 

burns, and toxic fumes.
Do Not:
• Drop the battery or subject it to an impact
• Open the battery
• Store battery in a damp/wet place
• Freeze battery
• Expose battery to heat or flame
• Expose battery to direct sunlight for long periods

4. Do not short circuit supply terminals.
5. Clean only with damp cloth, taking care with the solar panel. Do not use abrasive, solvent or 

bleach based cleaning products
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USE AND CARE OF DEVICE
The garden solar light will provide a maximum 8 hours of light for every 6 hours exposure (minimum) 
to full sunlight. The light’s performance will depend on the where it located. If shade from trees, bushes, 
buildings or other obstructions covers the photoreceptor during daylight hours, the battery will require 
more time to fully recharge and may not reach full capacity. This will reduce the time that the light will 
remain on at night.

Replace the battery if the duration of the light drops below your requirements. However, check that the 
reduction in performance is not due to the light’s position or reduced daylight hours in winter.

NOTE: The light is designed to work in darkness. Nearby bright lights may affect the light sensor, causing 
the garden solar light to emit a dim light or fail to turn on at all.

PARTS IDENTIFICATION 
Remove the parts and accessories from the packaging 
and inspect for damage. Make sure that all items in the 
parts list are included.

WARNING! Do not operate the tool if any part is 
missing. Replace the missing part before operating. 
Failure to do so could result in a malfunction and 
personal injury.

Contents:
1. Canopy
2. Shade
3. Screw
4. Battery Isolation Tab
5. Reflector
6. Locking Tab
7. Battery Cover
8. Rechargeable AA Battery

OPERATION
NOTE: When this manual refers to a part number, it refers to the included Parts Identification section.

1. To use the lamp, hold canopy (#1) and remove 2 screws (#3) which hold the  
shade (#2) in place.

2. Remove battery isolation tab (#4).
3. Fit the shade back in the canopy and screw into place.
4. For the first use, allow the unit to charge more than 8 hours. After charging in full sunlight, your 

lamp is ready for use.
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MAINTENANCE
REPLACING THE BATTERY

1. Remove shade (#2) from canopy (#1) by removing the 2 screws (#3).
2. Twist the reflector (#5) so that its locking tabs (#6) disengage. 
3. Push each battery cover (#7) latch and lift away to find which one has a battery (#8) in it.
4. Remove the battery and replace it with a fresh one, taking care to ensure it is  

properly positioned.

NOTE: Only replace the battery. Do not add a second battery to this unit. Replace the battery with the 
same type.

DISPOSAL 
Contact your local municipality for a listing of disposal facilities or by-laws regarding battery disposal.



Vous devez lire et comprendre toutes les instructions avant d'utiliser l'appareil. Conservez ce manuel 
afin de pouvoir le consulter plus tard.

Manuel d'utilisateur

8359960V 2,9

Lanterne solaire 
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Lanterne solaire 
de jardin

SPÉCIFICATIONS
Type de pile AA Ni-Cd 600 mAh (comprise)

Type panneau solaire Amorphe

Type d’ampoule DÉL blanche

CONSIGNES DE SÉCURITÉ IMPORTANTES
AVERTISSEMENT ! Veuillez lire et comprendre toutes les instructions avant d’utiliser ce cric. 
L’utilisateur doit respecter les précautions de base lorsqu’il utilise cet outil afin de réduire le risque 
de blessure ou de dommage à l’équipement.

REMARQUE : Conservez ce manuel qui contient les avertissements de sécurité, les précautions, les 
instructions de fonctionnement ou d’inspection et d’entretien. 

CONSIGNES DE SÉCURITÉ SPÉCIFIQUES
1. N’utilisez pas de pile non-rechargeable avec cet appareil.
2. Remplacez la pile uniquement par une pile du même type (Ni-Cd).
3. Les dommages subis par la pile pourraient causer plusieurs dangers : Explosion, choc 

électrique, incendie, brûlures chimiques et fumées toxiques.
Il ne faut pas:
• Faire tomber la pile ou la soumettre à un impact
• Ouvrir la pile
• Ranger la pile dans un lieu humide/mouillé
• Soumettre la pile au gel
• Exposer la pile à la chaleur ou aux flammes
• Exposer la pile au soleil direct pendant de longues périodes

4. Ne court-circuitez pas les bornes d’alimentation.
5. Nettoyez l’unité uniquement avec un chiffon humide, en faisant attention au panneau solaire. 

N’utilisez pas de produits de nettoyage à base d’abrasif, de solvant ou de javellisant.
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UTILISATION ET ENTRETIEN DE L’APPAREIL
La lanterne solaire de jardin fournira une lumière pendant 8 heures maximum pour chaque 6 heures 
(minimum) d’exposition au soleil direct. La performance de la lanterne dépendra de son emplacement. Si 
l’ombre des arbres, arbustes, bâtiments ou autres obstacles couvre le photorécepteur pendant les heures 
de clarté, la pile nécessitera davantage de temps pour se recharger complétement et pourrait ne pas 
atteindre sa pleine capacité. Ceci réduira la période pendant laquelle la lampe restera allumée pendant  
la nuit.

Remplacez la pile si la durée d’allumage de la lampe n’atteint pas la pértiode souhaitée. Toutefois, vérifiez 
que la réduction de la performance n’est pas causée par la position de la lampe ou par les heures de clarté 
réduites pendant l’hiver.

REMARQUE : La lampe est conçue pour fonctionner dans l’obscurité. Des lumières brillantes à proximité 
peuvent affecter le capteur de lumière, ce qui ferait en sorte que la lampe solaire Bollard à piquet émette 
une lumière faible ou ne s’allume pas du tout.

IDENTIFICATION DES PIÈCES
Retirez les pièces et les accessoires de l’emballage et 
vérifiez s’il y a des dommages. Assurez-vous que tous 
les articles sur la liste de pièces sont compris.

AVERTISSEMENT ! Ne faites pas fonctionner l’outil si 
des pièces sont manquantes. Remplacez les pièces 
manquantes avant l’utilisation. Le non-respect de cet 
avertissement peut entraîner une défectuosité et des 
blessures graves.

Contenu :
1. Monture
2. Abat-jour
3. Vis
4. Languette isolante de la pile
5. Réflecteur
6. Patte de blocage
7. Couvercle de piles
8. Pile rechargeable AA

UTILISATION
REMARQUE : Lorsque ce manuel fait référence à un numéro de pièce, il fait référence à la section de 
l’identification de pièces comprises.

1. Pour utiliser la lampe, maintenez la monture (no 1) et retirez les 2 vis (no 3) qui retiennent l’abat-
jour (no 2) en place.

2. Retirez la languette isolante de la pile (no 4).
3. Replacez l’abat-jour à l’intérieur de la monture et vissez-le en place.
4. Pour la première utilisation, laissez la lampe se charger pendant plus de 8 heures. Après s’être 

chargée sous les rayons du soleil, votre lampe est prête à utiliser.
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ENTRETIEN
REMPLACEMENT DE LA PILE

1. Retirez l’abat-jour (no 2) de la monture (no 1) en enlevant les 2 vis (no 3).
2. Tournez le réflecteur (no 5) de façon à ce que ses pattes de blocage (no 6) se libèrent. 
3. Exercez une pression sur chaque loquet du couvercle de piles (no 7) et soulevez-le pour 

découvrir lequel renferme une pile (no 8).
4. Enlevez la pile et remplacez-la par une neuve en prenant soin de vous assurer qu’elle  

est bien placée.

REMARQUE : Remplacez seulement la pile. N’installez pas une deuxième pile dans cet appareil. 
Remplacez la pile par une autre du même type.

MISE AU REBUT 
Communiquez avec votre municipalité locale afin de connaître la liste des sites de mise au rebut ou les 
règlements en ce qui concerne la mise au rebut de la pile.


